Musikschule spielt beim Hock

Konzerte Fünf junge Ensembles präsentieren sich ab 13 Uhr auf der Hauptbühne am Forellenbrunnen.

Geislingen. Mit fetzigem Jazz, Pop und Rock will die Musikschule Geislingen den Hock-Samstag einläuten, schreibt Musikschulleiter Stefan Wich in einer Pressemitteilung: Junge und spritzige Ensembles präsentieren sich am heutigen Samstag von 13 bis 16 Uhr auf der Hauptbühne beim Forellenbrunnen in der Fußgängerzone. Das Ensemble Salonika legt um 13 Uhr los, um 13.20 Uhr wird die Band Attic Sounds zu hören sein und ab 13.45 Uhr macht die Free Electric Band Stimmung. Die Band Girls Class spielt coole Pop- und Rock-Cover-Titel ab 14.15 Uhr. Jazz, Funk & Pop

gibt's zum Finale: Um 15 Uhr bringt die **Big Energy Band** die Bühne noch einmal so richtig zum Beben.

Wer interessiert ist, was sich im Bereich "Jazz-Rock-Pop" bei jungen Musikerinnen und Musikern in der näheren Umgebung so alles tut, der sollte unbedingt kommen, schreibt Wich und warnt die Zuhörer und Zuhörerinnen augenzwinkernd vor eventuell auftretenden rhythmischen Körper-Zuckungen. Die Veranstaltung wird unterstützt vom Hockverein, dem Förderverein der Musikschule, der Kaiser-Brauerei und dem Albwerk.